



Landratsamt
Biberach

Anpassung der Abfallgebühren im Landkreis Biberach auf der Umladestation Unlingen und dem Entsorgungszentrum Laupheim

Aufgrund drastisch gestiegener Entsorgungskosten hat der Kreistag in seiner Sitzung am 19. Oktober 2016 eine Erhöhung der Gebühren für die Selbstanlieferer zum 01.01.2017 beschlossen.

Die neue Gebühr für **Gewerbeabfälle, Haus- und Sperrmüll** sowie für **stichfeste schlammförmige Stoffe** beträgt **185 €/t** (vorher 141 €/t).

Biberach, 24. Januar 2017

(Auf der Homepage des Landkreises veröffentlicht am 24. Januar 2017)